

Ertrunkener identifiziert Umstände weiter ungeklärt

70 Jahre alt war der Mann der am Donnerstagabend im „Froschweiher“ im Speyer-Stadtwald ertrunken ist. Ein Rettungstaucher der DLRG konnte ihn nur noch tot aus dem Wasser bergen (wir berichteten gestern bereits ausführlich). Zunächst war die Identität des Mannes ungeklärt. Gegen 22 Uhr meldeten Angehörige einen 70-jährigen Speyerer Bürger als vermisst. Der Verstorbene konnte schließlich als der Gesuchte identifiziert werden. Die näheren Umstände des tragischen Vorfalles sind noch nicht endgültig geklärt, heißt es im gestrigen Polizeibericht. Die Ermittlungen der Kriminalpolizei dauern an. (red)